

588680

## Pablo Neruda



Por María Eliana Vidal A.

Difícil resultó traer en el mes de la patria la imagen

querida de Pablo Neruda. La imagen de este Pablo que nos dejó cuando el dolor y la sangre envolvía

el alma de su pueblo.

A veintiseis años de su lamentable partida, aun debemos recordar a Pablo con el corazón compungido. El, que tanto amó a su patria carino que demostró, en más de una oportunidad, al servir dentro y fuera del país, a sus paisanos, a nuestros héroes, al caldillo de congrio, a las piedras, a las flores, a las aves, a la mujer, al amor, a los minerales y a las algas, al minero, al aire, a las verduras, al hombre viajero del tiempo... a Macchu Picchu, América toda y al mundo; no logrará conformarse al saber que todavía, los hombres de su pueblo, lloran la pérdida de sus seres queridos clamando justicia...

justicia que no llega. Septiembre es el mes del dolor y la angustia; mes en que debía vibrar de emotiva alegría el alma nacional al recordar a cada uno de aquellos insignes patriotas que hicieron grande nuestra nación. Pablo así lo hubiera querido y, con igual alegría, sus versos a la patria, al guerrillero -Manuel Rodríguez- tendrían hoy una tonalidad especial. Y en este meditar, en el que, tal vez, el gran vate de la poesía universal, se sumiría, como lo hizo en «Residencia en la Tierra», diría:

«No quiero continuar de raíz y de tumba de subterráneo solo, de bodega con muertos, aterido, muriéndome de pena».

## Pablo Neruda [artículo] María Eliana Vidal A.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Vidal Ascencio, María Eliana

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda [artículo] María Eliana Vidal A. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile